



Con la Biblia

Leemos



La unidad de la Iglesia

El apóstol Pablo escribió una carta a los cristianos que vivían en una ciudad que se llamaba Éfeso. En la carta, Pablo les decía que fueran humildes, amables y pacientes. Que tuvieran muestras de amor unos con otros y que siempre estuvieran unidos y en paz.

Pablo les decía que todos formamos un solo cuerpo y que debemos actuar con un solo espíritu. Les anunció que Dios es Padre de todos, que actúa en todos y habita en todos. Terminó su carta diciendo que tenemos un solo Señor, una sola fe y un solo bautismo.

Así las primeras comunidades cristianas mantenían su unidad y el ánimo para seguir adelante.



- 1** Tacha las respuestas incorrectas.
¿En qué ciudad viven los cristianos a los que escribe Pablo?



Nazaret

Egipto

Betania

Éfeso

Jerusalén

- 3** Completa con las vocales que faltan las acciones que ayudan a ser cristianos.





NOB ACTIVAMOS

- 1** Rodea .
- ¿Dónde está el protagonista del dibujo?
 en una casa en un colegio en la cárcel
- ¿Qué escribe?
 una carta un poema un periódico



COMPAREMOS

- 2** Encuentra en el dibujo a los siguientes personajes y rodéalos .



¿Cómo están? Colorea la respuesta adecuada.

contentos

tristes

separados

unidos

- 3** ¿Qué hacen? Rodea .

cenan unidos

son enemigos

juegan un partido

discuten

están enfadados

comparten

son amigos

están felices